

sont acheminées à travers le territoire lybien.

Dans la bataille pour l'AFRIQUE de l'est, avec ses proliférations de fronts nationaux de libération et de mouvements "anti-impérialistes", ce sont les Africains qui combattent et meurent, mais actuellement ils combattent et meurent pour les intérêts de l'impérialisme occidental ou soviétique.

Le rapt de l'AFRIQUE ? oui.

Mais c'est le capital mondial...américain, anglais, russe et chinois.... qui est le ravisseur, et, ni les combats de "libération nationale", ni les mouvements conduits par des officiers dissidents ou des intellectuels bourgeois ne peuvent mettre fin à l'horreur et à la brutalité qui ne fera qu'augmenter. La descente vers la barbarie est caractérisée aujourd'hui par le carnage du PAKISTAN oriental et demain, peut être, par un massacre et une destruction mêmes plus importants en AFRIQUE, qui peuvent être seulement arrêtés par la Révolution Internationale de la classe ouvrière.

La destruction ne peut être stoppée par aucun événement ou une série d'événements dans le "tiers-monde" seulement.

ELLE REQUIERT L'ACTION DECISIVE DES CLASSES OUVRIERES DES ETATS-UNIS, D'EUROPE, DE RUSSIE, DU JAPON ET DE LA CHINE.